
 أنصر المظلوم
الظلم تصرف جائر حرمه الله على نفسه وعلى عباده لأنه يقتضي 
تجاوز العدل وهضم حقوق الآخرين، وجعل الله عز وجل للمظلوم 
دعوة مستجابة، لهذا يجب علينا اجتناب الظلم والعمل على نصرة 

 .المظلوم

https://moutamadris.ma/

